

Les défis fous mis en scène par le Ginkgo

La compagnie de théâtre du Ginkgo avait invité les Cambiens, il y a déjà quelques mois, à lui confier des défis.

Des actions qu'ils voudraient avoir le cran de réaliser, des folies, des fantasmes. Treize avaient été tirées au sort lors du dernier spectacle de la compagnie.

**Rendez-vous
vendredi dans la
salle polyvalente**

Vendredi, ces défis, qui ont donné lieu à l'écriture de textes, seront montrés et joués sur la scène de la salle polyvalente.



THÉÂTRE. Les enfants joueront quelques pièces.

Les spectateurs seront surpris de voir comment les « fifous » enfants, ados et adultes vont interpréter

« Je voudrais avoir mon brevet avec mention », « Je voudrais récolter 1.000 piles et 3.000 bouchons en

un an » ou encore « Je voudrais rendre le sourire aux gens ».

La compagnie est toujours à la recherche du dépositaire du défi « Je voudrais manger une grosse meringue ». Satisfaction lui sera peut-être apportée sur scène vendredi soir.

La représentation sera suivie de lectures faites par les participants à l'atelier « lectures vivantes », animé par la comédienne professionnelle de la troupe, Anne Dubois. Textes classiques, humoristiques et poétiques, seront présentés. ■

Pratique. La représentation, donnée à la salle polyvalente, débutera à 20 h 30. Entrée gratuite. Buvette.